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SÚMULA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEAU/DF 

DATA 23 de junho de 2022 HORÁRIO 12h30 às 13h30 

LOCAL Videoconferência REPRESENTAÇÃO 

PARTICIPANTES 

Mônica Andréa Blanco Presidente do CAU/DF 

Lúcia Helena Ferreira Moura (Coord) ABAP/DF 

Mariana Roberti Bomtempo (Coord. adj) Arquitetos-DF 

Juliette Anna Fanny Lenoir IAB-DF 

Antônio Rodrigues da Silva Filho (Joe) ABEA 

Ana de Paula Fonseca AEarq/DF 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Secretário do Colegiado 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 

Houve quórum necessário para realização da reunião. Os seguintes membros 

não foram representados na reunião:  

 

Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/DF, Comissão de Exercício Pro-

fissional CEP-CAU/DF e a Federação Nacional dos Estudantes de Arquitetura 

- FeNEA. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento A pauta foi lida e aprovada sem alterações. 

 

Aprovação das súmulas da 1ª, 2ª e 3ª Reuniões Ordinárias do CEAU 

Encaminhamento 

Durante a leitura das súmulas, os assuntos tratados nas respectivas reuniões 

foram retomados no sentido de dar encaminhamento às demandas levantadas: 

 

Na leitura da súmula da 2ª Reunião Ordinária do CEAU foi decidido sobre a 

necessidade de finalizar os encaminhamentos apresentados pela AEarq:  

 

1 - Divulgação por lista de e-mail para os colegas arquitetos e sobretudo os 

jovens profissionais da responsabilidade de auto declaração da aprovação de 

projetos junto a CAP;  

2 - Redação de minuta de carta pelos representantes da AEarq, ABEA e a co-

ordenação do CEAU, a ser submetida às demais entidades e encaminhada a 

SEDUH;  

3 - Organização de evento pelo CEAU em data a ser agendada para o momento 

oportuno.  

4 – Ao final desta reunião, concluiu-se que as atividades propostas pelo CEAU, 

estavam sendo encaminhadas por Conselheiros do CAU DF, não sendo por-

tanto necessárias.  

 

Na leitura da súmula da 3ª Reunião Ordinária do CEAU foi retirada a proposta 

de evento pela presidente do CAU/DF, Monica Andréa Blanco, sobre precifi-

cação e reserva técnica, por considerar a impossibilidade de agenda para outros 

eventos em 2022; 
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As súmulas da 1ª, 2ª e 3ª Reuniões Ordinárias foram aprovadas por unanimi-

dade. 

 

 

Proposta de evento 

Encaminhamento 

Foi apresentada, em 2021, uma proposta de evento pela ABAP/DF, a ser rea-

lizada em parceria com as entidades do CEAU e CAU/DF. A proposta foi 

transferida para 2022. Propõe-se que o evento que seja feito de forma a apro-

fundar as questões sobre áreas verdes urbanas, incluindo debate sobre o 

PPCUB. Foi proposto, ainda, na 1ª Reunião Ordinária do CEAU de 2022 a 

criação de um Grupo de Trabalho para conhecer as propostas do PPCUB, a ser 

integrado pela ABAP/DF (Lúcia Helena Ferreira Moura), ABEA (Joe), IAB-

DF (Juliette Anna Fanny Lenoir) e os demais membros que tiverem disponi-

bilidade. Ainda, a organização do evento proposto e o debate será feito junta-

mente com as entidades do Fórum de Entidades em Defesa do Patrimônio Cul-

tural Brasileiro com apoio operacional do CAU/DF. 

 

Carta à SEDUH - PPCUB 

Encaminhamento 

A coordenadora do CEAU falou sobre a necessidade de tornar participativo e 

público a elaboração do Plano de Preservação do Conjunto Urbanístico de Bra-

sília – PPCUB. O CEAU tem a intenção de enviar uma carta à Secretaria de 

Estado de Desenvolvimento Urbano e Habitacional - SEDUH a fim de solicitar 

a participação das entidades nos desenvolvimentos dos trabalhos relacionados 

ao PPCUB e com isso, solicitar ao órgão que encaminhe a minuta do Plano 

para contribuições. Uma minuta da carta será encaminhada aos representantes 

das entidades e em caso de aprovação, será enviada à SEDUH. 

 

Assuntos Gerais 

Encaminhamento 

Foi debatida a possibilidade de as entidades do CEAU elaborarem uma carta 

aos candidatos ao governo no sentido de expor suas preocupações e questio-

namentos acerca da arquitetura e do urbanismo. Foi acordado que serão con-

sultadas as bases para verificar o interesse das entidades em criar e encaminhar 

uma carta nesse sentido. Nas próximas reuniões, o assunto retornará para de-

finir possíveis encaminhamentos. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, atesto a 

veracidade e a autenticidade das informações prestadas 

  

  

 

LÚCIA HELENA FERREIRA MOURA 

Coordenadora do CEAU/DF 
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